

Communiqué

Lachute, 8 juillet 2025

Un vent de renouveau souffle sur Terra-Bois : une nouvelle direction générale pour la coopérative !

Après 40 ans d'engagement, un parcours marquant et un héritage durable

Suivant près de 40 ans d'engagement exceptionnel au sein de la Coopérative Terra-Bois, M. Pierre Baril, directeur général emblématique de l'organisation, passe le flambeau.

Sous sa direction, la coopérative a connu un développement plus que significatif, regroupant aujourd'hui près de 1150 membres et administrant un capital forestier de plus de 85 000 hectares, répartis dans les régions de l'Outaouais, des Laurentides et de Lanaudière.

Son parcours impressionnant a été marqué par le développement de nombreuses initiatives liées à l'aménagement forestier durable, à la faune ainsi qu'à l'environnement, en plus de ses implications régionales et provinciales auprès de multiples organisations.

Le changement de direction s'inscrit dans une volonté de continuité et d'innovation, en s'appuyant sur un héritage solide et une vision tournée vers les enjeux de demain. Le terrain est fertile, et les bases sont solides et en place pour permettre à la Coopérative Terra-Bois de poursuivre sa mission avec ambition, engagement et durabilité.

Une relève forte et déterminée... choisie à l'intérieur de l'organisation

Afin d'assurer la relève de l'entreprise, le conseil d'administration a mené une démarche sérieuse, humaine et réfléchie, accompagnée par une firme spécialisée en ressources humaines, groupe Humanova. L'objectif était clair : trouver une relève à la hauteur des valeurs et des ambitions de l'organisation.

Le conseil d'administration est heureux et fier d'annoncer que la coopérative Terra-Bois sera maintenant administrée, dans une formule de co-direction générale par deux professionnels issus de l'organisation, soit messieurs Frédéric Mireault, ingénieur forestier et Nolann Chaumont, professionnel en environnement.

Cette transition novatrice vise à renforcer la collaboration entre les services, à accroître l'efficacité organisationnelle et à favoriser une prise de décision partagée.

Les membres du conseil sont convaincus que leur complémentarité et leur engagement assureront une plus grande stabilité des divers services, mais surtout la progression de l'organisation, tout en conservant les valeurs fondamentales qui nous animent. Ensemble, ils mettront leur expertise au service du développement durable et du succès de la coopérative et de ses nombreux membres.

Une transition planifiée avec soin

La transition entre l'ancienne et la nouvelle direction générale de Terra-Bois se déroulera de manière progressive et structurée afin de garantir une intégration optimale.

Une année complète d'accompagnement et de formations ciblées est prévue, pour permettre à la nouvelle co-direction de prendre les commandes avec confiance le 1er mai 2026. Tout est mis en place pour favoriser une passation cohérente et efficace.

Cette transition marque le début d'une nouvelle étape pour Terra-Bois, portée par l'audace, l'engagement collectif et une énergie renouvelée. Nous sommes prêts à avancer, ensemble, dans cette direction prometteuse.



Restez à l'affût et suivez-nous sur nos réseaux sociaux



TERRA-BOIS
COOPÉRATIVE
PROPRIÉTAIRES DE BOISÉS

**GRUPEMENT
FORESTIER**